



APHRAP

Spécial 120 : Carrières de Lumières

Octobre 2015

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

Spectacle multimédia « Les Géants de la Renaissance » Carrières de Lumières aux Baux-de-Provence

Jeudi 5 novembre 2015

Rendez-vous : 9h30 à l'entrée des Carrières de Lumières, route de Maillane, 13520, Les Baux-de-Provence (plusieurs parkings gratuits sont à proximité).

Participation : 5 €/personne ; l'APHRAP prend en charge une partie du coût du billet d'entrée.



Les Carrières de Lumières sont situées dans le Val d'Enfer, elles ont été creusées pour l'extraction du calcaire. Avec ses 7000 m² de surface et 14 m de hauteur, elles sont aujourd'hui un lieu culturel où chaque année un thème nouveau est projeté. En première partie un hommage est rendu à Jules Verne avec ses mondes imaginaires, comme un voyage en ballon, un périple sous les océans, etc...

Les Géants de la Renaissance italienne que sont Michel-Ange, Léonard de Vinci, Raphaël, vont nous émerveiller. Le réalisateur a réuni ces grands car ils sont tous trois « à la recherche de la beauté et de l'harmonie dans la représentation de l'homme et de la nature ».

Les nouvelles technologies nous permettent une représentation tridimensionnelle des œuvres en la décomposant dans ses détails et les différentes perspectives.

La musique est en parfaite harmonie avec les images qui glissent sur les parois.

Les spectateurs se déplacent, pour une plus grande liberté de perception, de mouvement, et une attitude participative vis-à-vis du spectacle.

Peut être aurons-nous le temps de découvrir un extrait du Testament d'Orphée dans la salle Cocteau ?

Durée de la projection : 45 mn. Pensez à bien vous couvrir et à vous chauffer chaudement ; il fait plutôt frais dans les carrières (12°/14°C) !!!

Pour ceux qui le souhaitent, après la nourriture artistique nous vous proposons un repas pris au restaurant, nous irons à Maussane-les-Alpilles : Menu à 27 € (entrée + plat + dessert, vin et café compris).

Merci de nous dire au plus tard le 22 octobre si vous êtes intéressés afin que nous puissions réserver. Le choix des plats vous sera communiqué lors de votre inscription.

Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "[Les Aphrapnautes](http://www.aphrapnautes.fr)", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11)

Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@voila.fr (04.42.04.68.86)

Gérard RIOU : riougerard@orange.fr (06.14.84.46.44)

Siège : Les Airelles, 3 rue Courenq - 13011 Marseille
Tél. : 06.22.21.43.21 - E-mail : association.aphrap@laposte.net
Notre site internet : <http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/>
Responsable de la publication : Gérard RIOU